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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Radios associatives
Question écrite n° 50976

Texte de la question

M. Dominique Dupilet attire l'attention de M. le ministre de la culture sur la situation des radios dites « de
proximite ». Le Conseil superieur de l'audiovisuel envisagerait de mettre aux encheres les frequences de la
bande FM. De ce fait, des radios nationales risqueraient d'acquerir ces frequences et cela conduirait a la
disparition de radios locales dont l'efficacite est reconnue dans les quartiers difficiles. En consequence, il lui
demande s'il compte reconsiderer sa position sur ce sujet.
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